
Ergänzend zu seinem Antrag führt Herr Moreira aus, dass vor einer Woche erneut das 
Vereinsheim des Sportvereins Olympias aufgebrochen wurde. 
 
Herr Rustige schlägt vor, dass der Verein zwei Lampen mit Bewegungsmelder installieren 
könnte. Weiterhin fragt er, ob es noch eine sogenannte „Lampen-Prioritätsliste“ gibt. Falls ja, 
solle diese Liste dem Ausschuss zur Verfügung gestellt werden.  Herr Schlein antwortet, dass es 
eine Antragsliste gibt, die noch keiner Beratung unterlegen hat (Anlage 2). Beigeordneter 
Sterzenbach ergänzt, dass neuere Anträge in Übereinstimmung mit der Praxis des 
Bauausschusses aus etwa den letzten beiden Jahren jetzt nach objektiven Kriterien wie 
Verkehrsbedeutung, Kosten, Schulweg usw. bewertet werden. Nach dieser Bewertung werden die 
Anträge dem Bauausschuss zur Entscheidung vorgelegt. 
 
Herr Gräf erklärt, dass der Bürgersteig im Bereich der Gartenstraße in einem sehr schlechten 
Zustand ist. Deshalb schlägt er vor, die Beleuchtung auszubauen und die beiden Firmen Viehof 
nach der Bereitschaft zu fragen, ein dezentrales Stromkabel mit Zähler zur Verfügung zu stellen 
und zwei Lampen an den Außenwänden zu installieren. 
 
Herr Krause bittet alternativ zu prüfen, ob auch eine Lampe mit einer Freileitung errichtet werden 
kann.  
 
Herr Bellinghausen regt an, den Zugang von der Eipstraße zum AWO-Kinderhort auszuleuchten. 
Eine dort befindliche Laterne wurde bei der Umstellung von Freileitung auf Erdleitung ersatzlos 
entfernt.  
 


